

# UHR-KRAFT®

UHR-KRAFT Germany ist ein unabhängiger Familien geführter Uhrenhersteller aus Essen in Deutschland. Das Unternehmen, ist in alle Stadien der Uhrenherstellung involviert - vom ersten Design bis zum Zusammenbau der Uhr und der endgültigen Qualitätskontrolle. Jede Uhr wird in Handarbeit hergestellt und mit neuester Technik härtesten Kontrollen unterworfen. Die neue Produktionsstätte in Deutschland bietet ihren Uhrmachern ein optimales Arbeitsumfeld.

*UHR-KRAFT Germany is an independant family owned watch manufacturer based in the city of Essen, Germany. The company is involved in all staps of watch production, from initial design to final assembly and quality control. Each watch is assembled by hand and extensively controlled with state of the art equipment. The factory in Germany is new and offers the best environment for its watchmakers.*

Day-Date-Automatic  
28001/1A



Day-Date-Automatic  
28001/1AM



Day-Date-Automatic  
28001/2AB



Day-Date-Automatic  
28001/2ABM



Day-Date-Automatic  
28001/1ARGM



Day-Date-Automatic  
28001/1ARGM



Day-Date-Automatic  
28001/2ABRG



Day-Date-Automatic  
28001/2ABRGM



## DAY-DATE-AUTOMATIC DDA 46.5 LIMITED EDITION MADE IN GERMANY

46.5 MM DURCHMESSER • 46.5 MM CASE DIAMETER  
SCHWEIZER AUTOMATIKLAUFWERK • SWISS AUTOMATIC MOVEMENT  
KALIBER SELLITA SW 240-1 • CALIBER SELLITA SW 240-1  
TAGES- UND DATUMSANZEIGE • DAY DATE INDICATOR  
SEKUNDENZEIGER • SECOND HAND  
SAPHIRGLAS • SAPPHIRE CRYSTAL  
WASSERDICHT BIS 5 ATM • 5 ATM WATER RESISTANT  
MILANESE ARMBAND MIT FALTSCHLESSE • MILANESE BRACELET WITH A BUTTERFLY CLASP  
LEDERARMBAND MIT FALTSCHLESSE • LEATHER STRAP WITH BUTTERFLY CLASP  
GLASBODEN • SEE-THROUGH GLASS AS CASEBACK  
EDLE AUFBEWAHRUNGSBOX • ELEGANT WATCH BOX  
3 JAHRE GARANTIE • 3 YEARS WARRANTY  
LIMITIERTE AUFLAGE 2.500 EXPL. • LIMITED EDITION 2.500 PCS.

UK GERMANY UG (haftungsbeschränkt)  
RINGSTRASSE 1 • 45219 ESSEN-KETTWIG • GERMANY  
Tel.: +49 2054-1240556 • Fax: +49 2054-8728923  
E-Mail: info@uhr-kraft.com • Internet: www.uhr-kraft.com  
Facebook: www.facebook.com/UhrKraftGermany

Stand | Status: 3.2014  
Modell-, Kollektions-, Preis- und technische Änderungen sowie Irrtum vorbehalten  
Model, collection, price and technical changes reserved. Errors and omissions excepted.  
Konzept, Design & Realisation: emmentaler Uhrmachermeister GmbH • www.emmentaler-uhren.de  
Fotografie: www.frank-gluck.com • panthmedia

# Day-Date-Automatic 46.5 Limited Edition



## UHR-KRAFT®

MADE IN GERMANY



# different



Mit unserer neuen Day-Date-Automatik gehen wir konsequent unseren Weg weiter, absolute Spitzenuhren in höchster Qualität und mit bester Performance zu produzieren. Jede Uhr durchläuft in unserer Manufaktur in Essen strengste Kontrollen und Tests, bevor sie in den Handel geht. Wir bürgen für höchste Qualität "Made in Germany".

With the new Day-Date-Automatik we consistently continue our way to produce absolutely top watches in highest quality with best performance. Each watch passes through strict quality controls and tests in our manufacture in Essen before it goes into sale. We guarantee high quality "Made in Germany".

# unique



Saphirglas  
Sapphire Crystal

Lederarmband  
Leather Strap



Limitierte Auflage  
Limited Edition



Schweizer Automatikwerk  
Swiss Automatic Movement



Edelstahl Milanese Armband  
Stainless Steel Milanese Bracelet

Wählen Sie aus vier edlen Gehäusevarianten - mit einem Lederarmband oder einem eleganten Edelstahl Milanese Armband - beide mit einer hochwertigen Faltschließe ausgestattet. Ob in Edelstahl, Roségold oder Schwarz - mit der neuen Day-Date-Automatik haben Sie garantiert immer einen starken Auftritt.

Choose from four precious case models - with either a leather strap or an elegant stainless steel Milanese bracelet - both with a premium quality butterfly clasp. Whether in stainless steel, rosé gold or black - with the new Day-Date-Automatik a great appearance will be guaranteed.

# exceptional



Feinste Uhrmacherkunst, die Verwendung der besten Materialien und der Verbau neuester Schweizer Uhrentechnik lassen keine Wünsche offen. Die Limitierung der Auflage auf nur je 2.500 Exemplare, machen die Day-Date-Automatik DDA 46.5 zu einem echten Erlebnis für Kenner hochwertiger Uhren "Made in Germany".

Finest art of watchmaking, using the best material available and installation of the latest Swiss watch movement leaves no wish unfulfilled. The limitation of the edition to only 2.500 pieces makes the Day-Date-Automatik DDA 46.5 to a real experience for connoisseurs of high quality watches "Made in Germany".